

COMUNICADO OFICIAL A LOS ESTUDIANTES EN PROCESO DE TITULACIÓN

Estimados estudiantes:

Reciban un cordial saludo.

Queremos brindarles información clara y oportuna respecto al proceso de titulación, en el marco del reciente cambio de denominación institucional.

Como fue informado oportunamente, nuestro instituto ha iniciado un proceso de actualización que incluye una nueva identidad institucional. Este cambio, que forma parte del crecimiento y consolidación de nuestra casa de estudios, no afecta en absoluto la validez de sus estudios ni de los títulos profesionales que recibirán. Así lo confirma el análisis técnico realizado, el cual garantiza la continuidad y seguridad del proceso que ustedes vienen siguiendo.

Es importante que sepan que:

1. Sus títulos conservarán plena validez legal y académica.

El cambio de nombre no altera sus derechos como estudiantes ni como futuros titulados. Todos los documentos serán reconocidos por el MINEDU conforme a ley.

2. Estamos realizando una transición ordenada y coordinada.

El instituto ha considerado medidas claras para evitar confusiones o inconvenientes:

- Establecer como fecha de corte para presentar expedientes para trámite de título el 15 de diciembre de 2025. La presentación de expedientes luego de la fecha señalada occasionará que los títulos se emitan con la nueva denominación del instituto (Instituto de Ciencias Hospitalarias y Administrativas).

- Asimismo, se ha considerado una comunicación formal con el Ministerio de Educación, y la emisión de constancias aclaratorias cuando corresponda.

3. Ustedes no necesitan realizar trámites adicionales.

Su proceso continúa con normalidad. El equipo académico y administrativo está asegurando que cada expediente sea gestionado correctamente.

4. Se garantizará una comunicación permanente.

Cualquier actualización les será informada oportunamente por los canales oficiales.

Sabemos que los cambios pueden generar preguntas, por ello queremos transmitirles tranquilidad: el proceso está siendo llevado con total responsabilidad y respaldo técnico, y las decisiones adoptadas buscan protegerlos y asegurar que todos concluyan su titulación sin contratiempos, tal como corresponde.

Los invitamos a confiar en este proceso de mejora institucional, que —como ya se ha expresado en comunicados anteriores— forma parte del compromiso de nuestra institución por modernizarse, crecer y responder mejor a los retos actuales

Ante cualquier duda o consulta, pueden comunicarse con la coordinación académica o acercarse a la oficina correspondiente o escribir a la siguiente dirección electrónica es: emires@institutoch.edu.pe. Estaremos siempre atentos para acompañarlos en cada etapa.

Con aprecio y respeto,



Mg. Boris Omar Serrepe Zapata
Director General

Instituto de Ciencias Hospitalarias y Administrativas